
Associazione Christiane Reimann 
 

Verbale riunione del Direttivo N°3/2024 

 

In data 02 ottobre 2024 alle ore 16.30 il Direttivo dell’Associazione Christiane Reimann si è riunito nella 

Biblioteca di Villa Reimann con il seguente odg: 

1 Relazione del Presidente 

2 Programmazione Premio di Poesia 2025 

3 Varie ed eventuali 

Sono presenti Marcello Lo Iacono, Rosaria Arcucci, Agata Politi, Debora Barraco, Corrado Di Pietro e Elvira 

Siringo. Fabio Meli partecipa mediante collegamento on line. Assente giustificato Pippo Bufardeci. 

Apre la seduta il Presidente Marcello Lo Iacono che entra nel merito del primo punto all’ordine del giorno 

rileggendo la PEC di convocazione del 27/09/2024 Prot. 2544/BB.CC 2024 ricevuta dall’Ufficio Cultura, in 

risposta al sollecito avanzato dall’Associazione in data 26/09/2024 per definire il PSPP relativo alla 

concessione della Casa del Custode di Villa Reimann. Il Presidente richiede a tutto il Direttivo di essere 

presente a tale convocazione in maniera da mostrare quanto l’argomentazione sia di interesse 

dell’Associazione. 

Successivamente il Presidente propone, per le attività da svolgere nel prossimo anno sociale, di adottare 

alcune restrizioni soprattutto in merito alla presentazione dei libri. Suggerisce di limitarla ai soli soci solo nel 

caso in cui questi risultino essere iscritti da almeno un anno e quindi di spingere chi vuole usufruire della 

nostra Associazione ad iscriversi. Aggiunge che sarebbe utile richiedere un rimborso spese per presentare le 

opere di terzi e chiedere almeno il rimborso delle spese che si sosterranno nel caso in cui l’autore volesse 

concludere l’evento con un aperitivo o un’apericena. Il Presidente espone la necessità di ridurre le tante 

presentazioni di libri per concentrare l’attività culturale su alcune manifestazioni importanti che possano 

essere svolte una per stagione con opportuni eventi collaterali dentro una rassegna che potrebbe intitolarsi 

“Le 4 stagioni di Villa Reimann”. In particolare in ìnverno dovrebbero svolgersi i “The letterari”, in primavera 

“Il Teatro in Villa”, in estate il “Premio di Poesia” ed in Autunno il “Mese degli Autori”. Il Presidente informa 

il Direttivo sulle iniziative programmate per il mese di novembre 2024, che prevedono un corso di scrittura 

tenuto da Corrado Di Pietro e gli incontri con Gaetano Blundo, Francesco Carpano e Silvio Giono-Calvetto, 

dal titolo “Incontri Ravvicinati a Villa Reimann”. Il Direttivo, dopo ampia discussione e le valutazioni del caso, 

approva. 

Si passa quindi alla discussione del secondo punto all’odg. Il Presidente riporta le varie proposte avanzate 

sulla variazione del regolamento per il premio di poesia Christiane Reimann 2025 ed apre il dibattito al 

termine del quale il Direttivo delibera di utilizzare solo premi in denaro e medaglie con il logo 

dell’Associazione da distribuire oltre ai premiati anche ai vari conferenzieri ed a coloro a cui riconoscere una 

specie di “Cittadinanza onoraria di Villa Reimann”. Viene proposto inoltre di limitare a due le sezioni del 

Concorso, poesie inedite in italiano e in siciliano, ed  a 4 il numero di premi per ciascuna sezione. Inoltre viene 

avanzata la proposta di portare a €20 l’iscrizione ad ogni sezione. In base ai risultati avuti nelle precedenti 

edizioni si prevede la partecipazione di un centinaio di poeti ed una spesa complessiva di 1.700€. Come per 

le precedenti edizioni, i premi non ritirati saranno utilizzati per il restauro di suppellettili di Villa Reimann e si 

procederà all’apposizione di targhette per dare testimonianza della persona che ha contribuito al restauro 

dei beni. Rispetto alle precedenti edizioni si propone di dare maggiore spazio alla pubblicizzazione del 



concorso, non solo tramite siti web dedicati, ma anche attraverso canali social. Il Direttivo valuta le proposte 

ed approva all’unanimità. 

 

Per l’ultimo punto all’odg il Presidente introduce alcune problematiche di tipo economico. La prima concerne 

il contributo richiesto  in occasione della realizzazione di alcuni eventi per il quale propone che sia i Soci che 

i loro familiari possano dare un contributo minore rispetto a coloro che non sono iscritti. La seconda è relativa 

alla quota sociale per l’anno 2025 dove si propone di mantenerla invariata a 30€  per il socio Ordinario mentre 

viene elevarla a 50€ al socio Sostenitore. Il Direttivo, dopo valutazione e discussione, approva all’unanimità.  

Il Presidente propone al Direttivo la realizzazione di un Gonfalone e di un copri tavolo da esporre durante lo 

svolgimento delle attività. La proposta viene molto apprezzata ed approvata all’unanimità. 

Successivamente prende la parola Corrado Di Pietro chiedendo di trovare delle soluzioni migliori alla 

diffusione dell'audio durante gli eventi. Il Presidente comunica che si stanno valutando alcune azioni con 

degli esperti  in modo di risolvere la problematica. 

Avendo esaurita la discussione dei punti all’odg ed essendo che nessuno chiede ulteriormente la parola, la 

riunione viene sciolta alle ore 18.45. 

 

 


